



Ostarrichi Gilde

Investitur an der Wiege Österreichs

Die Gilde Ostarrichi wurde in den Verband Pfadfinder-Gilde Österreichs aufgenommen. Das Zeremoniell wurde von VGM Michael Gruber, Dipl. DGM Andrea Kirchdorfer und VS Helga Meister geleitet.

Für die musikalische Umrahmung sorgten die Fanfaren-Gruppe Neuhofen an der Ybbs, sowie Verena Scheuch, Melanie Lampersberger und Alexandra Reitner. Zur Investitur kamen zahlreiche Gäste von den benachbarten Gilden aus Amstetten, Ulmerfeld-Hausmening-Neufurth und Waidhofen an der Ybbs. Unsere Nachbargilde Ulmerfeld-Hausmening-Neufurth, unter der Führung von GM Andreas Kastner, steht uns als Pate zur Seite. Wir bedanken uns auf diesem Weg für die Gildefahne, welche sie uns als Geschenk bei der Feier überreichten. Sehr freute uns die Anwesenheit unseres Herrn Altpfarrer und Pfadfinderkuraten Maximilian Kreuzer. Von der Gemeinde durften wir Frau Vizebürgermeisterin Maria Kogler und Gemeinderat Anton Oberleitner begrüßen.

Ein Dankeschön an Ilse und Peter Pfaffeneder für ihre Teilnahme und die großzügige Unterstützung für den Verein. Ohne euch wären wir nicht dort wo wir heute stehen. Am Ende Danke an Bernadette Kronberger, die maßgeblich dazu beigetragen hat, dass diese Gilde in Neuhofen/Ybbs ins Leben gerufen wurde.

Alles in allem war es eine sehr gelungene Veranstaltung. Auch der Herrgott war uns an diesem Tag gnädig und erfreute unsere Gemüter mit ein paar Sonnenstrahlen.

Gut Pfad, Wolfgang Dietl-Schuller



Große Freude im Verband PGÖ über die Mitgliedschaft der Ostarrichi Gilde

Oberwart

Letzte gemeinsame Reise mit Willi Samer

Unsere diesjährige Gildereise führte 27 Gildefreunde nach Kroatien auf die Insel Krk und zur Kvarner Bucht. Bei herrlichem Wetter besichtigten wir am 2. Tag mit einem örtlichen Reiseleiter den Hauptort der Insel, die Stadt Krk, und in der Ortschaft Vrbnik besuchten wir einen Weinbauern, der uns Einblick in seinen Betrieb gab. Danach gab es eine Verkostung vom originalen Karstschinken, Käse und ausreichend Wein. Den restlichen Nachmittag verbrachten wir am südlichsten Ort der Insel, in Baska, mit seinem wunderschönen, weitläufigen Kiesstrand. Nach dem Abendessen im Hotel saßen wir noch eine Weile fröhlich und gemütlich beisammen und ließen den Tag bei guter Musik ausklingen.



Weinkeller Nada in Vrbnik

Den 3. Tag wird wohl keiner von uns vergessen. Akut musste unser Gildebruder Willi Samer mit der Ambulanz in das Krankenhaus nach Rijeka eingeliefert werden. Gildebruder Martin begleitete Willi. Nach der Diagnose Herzinfarkt, wurde sofort notoperiert. Sprachlose Bestürzung überkam die Gilde-Reisegruppe am nächsten Tag. Unser Gildebruder Willi war am Tag nach der Operation verstorben.

GS Auguste Kamper

Pater Volkmar Mistelbach

Georgsgruppe besichtigt den Milchhof Lang



Besuch am Milchhof

Bei unserem Besuch des Milchhofes der Familie Lang, in Pillichsdorf, erfuhren wir viel Interessantes über Viehhaltung und Milchwirtschaft und bei der netten Bewirtung mit Kuchen und diversen Milchprodukten des Hauses, auch vom Beginn der Milchwirtschaft am Hof. 40 Kühe stehen heute im Stall, deren Futter von den eigenen Feldern stammt. Der Milchhof besitzt eine eigene kleine Molkerei, wo die verschiedenen Milchprodukte, wie diverse Milchgetränke sowie Topfen und Frischkäse hergestellt werden. 110 Schulen werden mit Schulmilch beliefert und beim hauseigenen Milchautomaten kann rund um die Uhr Frischmilch geholt werden. Beim Rundgang durch Hof und Ställe konnten wir nicht nur verschiedenste Geräte, sondern auch die Kälber und Milchkühe und auch wie eine vollautomatische Melkmaschine funktioniert, sehen. Der gemütliche Abschluss fand dann, wie fast immer, bei einem Heurigen statt.

BURGHEMDEN AUSTRIA

Pfadfinder-Gilde Österreichs

Gilde Shop

jetzt online auf **BURGHEMDEN.at**

Gildeshop in Kooperation mit der Pfadfinder-Gilde Österreichs. Für genaue Produkt- und Preisinformationen besuchen Sie unsere Homepage: www.burghemden.at